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一般社団法人
神奈川政経文化研究会

今後の活動

池
田
県
議
会
議
員
か
ら
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メ
ッ
セ
ー
ジ

◆
会
員
の
皆
様
、
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

今
年
も
ま
だ
コ
ロ
ナ
禍
が
続
い
て
お
り
ま
す
が
、
で
き
る
限

り
活
動
を
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

ど
う
か
皆
様
、
ご
支
援
く
だ
さ
い
ま
す
よ
う
願
い
い
た
し
ま

す
。
本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

【
山
口
】

2021新年会員報挨拶
あけましておめでとうございます。
昨年は新型コロナウィルスの流行が発端となり、当会の活
動もかなり制限されましたが、無事に新しい年を迎える事
が出来ましたのは会員各位皆様の多大なるご協力によるも
のと心より感謝申し上げます。
現在はさらに2回目の緊急事態宣言も発出されまだまだ終
息が見えない中、日本のみならず世界を取り巻く経済環境
にも大きな打撃は避けられず、雇用問題の悪化などの報道
がされ始めています。
その様な難しい経済状況にある中でも地域の経済人である
われわれは地域経済を支える担い手である自覚も持たなけ
ればならないと考えます。
干支で言う「丑年」の2021年は、一歩一歩着実に物事を進
めることが大切な年にしようという気配も感じられます。
これまでの当会の理念を再認識して着実に物事をすすめ、
将来を展望して新たな社会貢献へ邁進してまいります。
牛歩ではあるが、地に足をつけたゆまず進み続ける。
この新しい年が、より佳き年になるよう心より祈念致しま
して、私からの年頭の挨拶とさせて頂きます。
皆さん、今年もよろしくお願いします。

一般社団法人
神奈川政経文化研究会
代表理事 今村佳広

今村代表理事からの一言湘南海岸公園龍城ケ丘ゾーンの公園整備要望書
平塚市長へ提出しました R２，１２．２５

１.インフラ整備による効用
・健康・レクリエーション効果
・景観向上の効果
・子育て・保育・教育の効果
・観光振興の効果
・地域コミュニティ形成の効果
２.公園の役割と機能を最大化
させるには

【要望書の内容】

※会員の皆様からも、ご意見の提出にご協力
いただきましてありがとうございました。
感謝しております。

オンライン勉強会開催
令和3年2月8日（月）18時から

「新型コロナ感染症」に向き合うために
講演:京都大学大学院医学研究科社会
健康医学系専攻健康情報学分野教授 中山建夫氏
Zoomにて勉強会を開催致します。
会費:無料 お申込み可能です
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政
文
研
の
皆
様
、
新
年
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
昨

年
は
世
界
中
が
新
型
コ
ロ
ナ
に
明
け
新
型
コ
ロ
ナ
に
暮
れ

た
大
変
厳
し
い
１
年
で
し
た
。
今
年
も
年
初
か
ら
緊
急
事

態
宣
言
と
な
り
ご
不
自
由
な
日
々
と
な
っ
て
お
り
ま
す
が
、

今
年
こ
そ
は
コ
ロ
ナ
禍
を
克
服
し
て
、
私
達
人
類
に
新
し

い
未
来
を
切
り
開
く
１
年
に
し
た
い
も
の
で
す
。

新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
を
駆
逐
す
る
切
り
札
と
期
待
さ
れ

る
の
が
「
ワ
ク
チ
ン
」
で
す
。
我
が
国
で
も
２
月
下
旬
か

ら
医
療
従
事
者
、
３
月
か
ら
は
６
５
歳
以
上
の
高
齢
者
の

ワ
ク
チ
ン
接
種
が
始
ま
り
、
そ
の
後
一
般
の
方
へ
と
接
種

が
進
む
見
込
み
で
す
。

県
内
医
療
従
事
者
に
は
県
が
接
種
体
制
を
構
築
し
、
そ

の
他
の
県
民
の
皆
様
に
は
お
住
い
の
市
町
村
が
ワ
ク
チ
ン

接
種
を
進
め
る
こ
と
に
な
っ
て
お
り
、
急
ピ
ッ
チ
で
準
備

作
業
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
一
日
も
早
く
希
望
者
全
員

に
こ
の
ワ
ク
チ
ン
が
行
き
渡
る
よ
う
、
県
に
は
市
町
村
へ

の
充
分
な
支
援
を
行
う
よ
う
お
願
い
し
て
い
ま
す
。

こ
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
は
史
上
最
大
の
作
戦
で
す
。

全
力
で
取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。


